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Chant : La rencontre dans les airs 
 
7 :55  L’Épouse devrait réellement être heureuse de ça ce matin. C’est une réunion que je ne veux pas manquer! 
Je ne la manquerai pas ni vous. Amen. Gloire au Nom du Seigneur Jésus! Gloire au Nom du Seigneur Jésus! 
Amen. 
 
8:20 Vous pouvez vous asseoir ce matin. Que Dieu vous bénisse richement. C'est vraiment bon d'être ici ce 
matin. Nous réjouissant d'avance de tout ce que le Seigneur va faire. Amen. Vous m'avez manqué hier, 
vraiment…. 
… Je veux encore saluer tout le monde, tous les visiteurs et tous les membres de la place et tous ceux qui sont à 
l'écoute, au Nom du Seigneur Jésus. Nous savons tous pourquoi nous sommes ici et ce autour de quoi nous nous 
rassemblons. Le Message de l'heure. Et parce que personne ne peut le dire comme le prophète de Dieu l'a dit. 
Personne ne peut le dire comme lui, l'a dit. 
9:12 Amen. Gloire au Nom du Seigneur. Je suis si heureux, j'ai reconnu cette Voix. Amen. Gloire au Seigneur. 
Vous pouvez vous asseoir. Je vais donc le laisser le dire pour moi ce matin. 
De toutes les réunions que j’ai eues au cours de ma vie, je crois que cette semaine a été le temps de réunions le 
plus glorieux de toute ma vie. Pouvez-vous dire cela des Sceaux de la semaine passée? Amen. Amen! Gloire au 
Seigneur! Amen. J’ai déjà vu de grands miracles s’accomplir, bien sûr, et des services de guérison, mais ceci 
surpasse tout cela. D’être ici a été l’un des grands moments, l’un des événements marquants de ma vie. Et 
j'aime ceci: Et de voir le petit tabernacle revêtir cet aspect différent; non seulement ça, mais de voir l’intérieur 
revêtir un aspect différent! 
Je crois qu'il nous a vu, nous! Amen. Amen. Amen. Je suis heureux de cela! Gloire au Seigneur! Amen. Ça 
sonne comme une prophétie. Il dit: 
Quelqu'un avait dit que s'ils avaient des classes de l’école du dimanche où ils pourraient envoyer leurs enfants. 
Il a dit: ils les ont maintenant. Et nous avons la crème de la crème. Amen. Je ne sais pas combien étaient ici 
l'autre jour, et je sais, c'était pour l'école à la maison des enfants, mais quelle bénédiction que sont nos jeunes! 
Quel privilège et honneur c'est, nous n'avons pas qu'une école du dimanche de 15 minutes, nous avons une 
journée entière. Et on leur enseigne le Message de l'heure. Amen. Gloire au Nom du Seigneur. Gloire au 
Seigneur! Amen. 
 
11:36 Je veux reconnaitre spécialement tous ces enseignants et tous ceux qui ont aidé à mettre tout sur pied. 
Comme j'ai dit à l'une des mères hier, tout ce que nous faisons c'est aider dans l'ombre de ce que vous avez mis 
d'effort en cela. Frère Branham a dit: Ils l'ont appris à la Table au souper, et c'est juste pour vous aider et 
encourager les enfants, mais je suis tellement fier de nos jeunes. Nos jeunes, tous, ils sont simplement, tous 
merveilleux. Merveilleux.  
 
12:09  Il parle encore de nous.  
J’ai appris que plusieurs personnes qui venaient d’autres coins du pays étaient, sont venues s’installer ici, 
(qu'est-ce que vous dites de ça?) pour faire de cette église leur église locale. Et certainement que nous vous 
souhaitons la bienvenue ici, à la Parole du Seigneur.  Amen. 
Et je me rappelle, je pense, vous avoir dit, au moment de mon départ, que–que les réunions, quant à moi, 
auraient lieu ici au Tabernacle. (Eh bien, nous jouons encore ces bandes!) 
Amen. Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Il continue d'avoir des services ici!!! Amen. Assoyez-vous. 
Nous avons aussi appris autre chose. Nous avons appris que nous avons saisi la vision! Parce que nous faisons 
jouer ces bandes dans l'église. Et il répète encore:  



Si vous vous rappelez cette vision d’il y a un an, alors que de la Nourriture était emmagasinée dans ce lieu. Il 
dit, alors qu'est-ce qu'il a fait? Il a demandé au Seigneur de montrer quelque chose à frère Neville. De révéler 
quelque chose à Frère Neville. 
Remplis-le, Seigneur, de grâce et de puissance, et donne-lui de la compréhension, afin qu’il puisse prendre 
cette Nourriture emmagasinée et En nourrir les agneaux de Dieu. Amen. Aaaamen!!! Amen. Ça veut dire de 
jouer les bandes dans l'église! Amen. Amen. Gloire au Nom du Seigneur. Amen. 
  
Il dit aussi, il est en train de nous dire que entre ce sixième et septième sceau, il a dit, quelque chose de très 
important s'est produit durant ce temps. Vous rappelez-vous qu'il en a parlé? Il dit que c'était un intervalle, 
entre, qui était donné durant ce temps. Il dit que c'était silence dans le Ciel. Il a dit, rien ne bougeait. Il a dit que 
c'était un silence complet dans le Ciel. Il a dit, aucune harpe, aucune louange, les Anges ne faisaient rien. C'était 
un silence total. Entre ce sixième et septième sceau. Il a dit que dans cet intervalle qu'il y avait, c'était un temps 
de révélation. Il a dit, quelque chose était révélé pendant ce temps. Maintenant même! C'est en train d'être 
révélé. Il a dit, ils étaient mystérieux et mathématiques. Vous voulez vous rappeler ce mathématique 
aujourd'hui, rappelez-vous, sept, sept, sept, pendant que vous l'écouterez aujourd'hui. Rappelez-vous de ça. C'est 
très mathématique! Amen. Amen. Amen. Gloire au Seigneur. Gloire au Nom du Seigneur! 
 
15:10 Il a dit qu'Il enverrait ce septième Ange pour révéler tous ces secrets au monde. Non, non, non, non, non. 
Pas au monde. Il a dit, que ça leur est passé par-dessus la tête! Ils ne veulent pas l'accepter. Ils ne savent même 
pas ce que c'est! Il a dit que ce ne serait révélé qu'à l'Épouse. L'Épouse peut reconnaitre ces choses, pas le 
monde. Ce n'était pas pour eux, ça ne leur est pas donné. C'était de jeter nos perles aux pourceaux. Ils n'en 
savent rien. Cette Épouse seule le saura. Mais est-ce que cette Épouse sera séduite? (L'assemblée dit: Non. -Ed) 
Lisons ce qu'il a dit à votre sujet dans le septième sceau. 
 
15:45 L’Église des nations, ici, c’est un groupe élu. (Amen.) Vous ne réussirez pas à les entraîner dans ce 
genre de choses-là. Ils ne le croiront pas. Non monsieur. Une fois que la Lumière les a touchés, c’est réglé à 
l’instant même. Ils voient cela se produire, puis ils le voient confirmé et prouvé, comme ça. Et ils regardent 
dans la Bible, ils voient la Parole qui s’aligne. Eh bien, vous–vous feriez aussi bien d’arrêter de perdre votre 
temps avec eux, parce qu’ils Le croient. C’est tout. C’est tout. Bien qu’ils ne puissent pas L’expliquer, mais ils 
savent qu’ils L’ont. 
 
Savez-vous que vous L'avez? Je L'ai! Je L'ai! Je L'ai! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire! Ah! Gloire! Gloire 
au Seigneur! Amen! Vous pouvez vous asseoir. Cela me ravit simplement le cœur. Ils ne peuvent pas 
l'expliquer, ils savent simplement qu'ils L'ont. 
 
17:05  Il y a bien des choses que nous ne pouvons pas expliquer. Nous ne le savons, nous ne comprenons pas. 
Nous les croyons simplement et nous savons que nous L'avons. Gloire à Dieu. Aussi, si le Seigneur au-travers 
Son Messager doit révéler tous Ses secrets à l'Épouse, parce que cela fut donné à ces Messagers, alors ces 
secrets sont où? Sur les bandes. Ils ne peuvent pas se trouver nulle part ailleurs. Parce qu'ils ont été révélés à ce 
prophète. Est-il celui qui va les mettre sur les bandes? Ou quand il va revenir? Alors, il nous les dira. 
(Applaudissements) Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur, vous pouvez vous asseoir. 
 
17:55 Je peux l'entendre maintenant! "Attends une minute Frère Joseph, es-tu en train de prêcher cette doctrine 
du retour? Oh, miséricorde! Tous les mystères furent révélés à qui? Ce septième Ange Messager. Donc, si ce 
n'est pas sur bandes… Ce ne sera pas un groupe d'hommes. Ce sera lui! Pas un groupe d'hommes, lui, lui! 
Amen! Amen! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Il doit les donner à lui, pour qu'il les 
donne à l'Épouse. C'est ce que dit la Parole. Vous savez, vous êtes accusés de ça, mais je ne fais que lire ce que 
la Parole dit, ils ne peuvent donc pas m'en vouloir. L'Écriture nous dit que les morts en Christ ressusciteront. 
Amen? Tous les chrétiens croient cela. Ils croient qu'ils vont ressusciter mais ils vont apparaître à qui? Au 
monde? À l'Épouse! 
19:06 L'Épouse va les reconnaître. Il a dit, ils seront ici sur la terre, vous regarderez et vous les verrez, ils seront 
ici, et ce sera une réalité. Tout comme Christ l'était pour Ses disciples. Il était là! Il a dit, est-ce qu'un esprit 



mange et boit? Donnez-Moi quelque chose à manger. Et ils seront ici même avec nous. Sûrement, ils croient 
tous, le monde croit, si vous êtes chrétien, que Frère Branham, le Messager du septième âge de l'église, il va être 
ici, il fait partie de l'Épouse!  Amen! Amen, amen, amen, amen. Gloire au Seigneur. 
 
19:55 Quand Saul était avec la sorcière d'Endor, il a rappelé Samuel, vrai? Et il a dit, comme il se tenait là, 
qu'était-il? Il a dit qu'il était un prophète de Dieu. Il a dit qu'il portait encore son manteau. Il ne l'avait pas perdu 
même s'il était allé de l'autre côté. Il a dit qu'il était toujours le prophète de Dieu. Aussi, quand Frère Branham 
va revenir, parce que les morts en Christ vont revenir, il sera encore le Messager du septième âge de l’église! 
Amen! Amen! Amen! Gloire à Dieu, vous pouvez vous asseoir. Il a dit, vous allez au Ciel, ça ne change rien. Il 
a dit quoi que vous soyez ici, vous allez l'être là-bas. Ainsi, c'était la même chose avec Samuel, et ce sera la 
même chose avec ce Messager. Ainsi, s'il y a quoi que ce soit d'autre qui doit être dit, si lui parle, ce sera la 
Parole de Dieu. 
 
21:02 Ainsi, c'est le Message! Donc prenez-le comme vous le voulez. Il revient ! Ainsi que tous les saints. Mais 
ce doit être clair que si les saints reviennent, cela doit venir de ce septième Messager. Il a dit que ce n'était pas 
un groupe de personnes. Vous allez entendre ça aujourd'hui. C'était le problème avec Dathan et Koré. "Tu en 
prends trop sur toi! Nous sommes saints, nous avons quelque chose à dire." Il a dit, ils avaient quelque chose à 
dire, mais ils ont refusé de croire au Message d'un seul homme. C'est ce qu'il a dit. Je sais que ça dérange 
vraiment un tas de gens, et qu'ils pensent et disent que moi-même, et vous, nous mettons trop l'emphase sur 
Frère Branham. Que nous glorifions un homme, beaucoup trop, que nous glorifions un homme, beaucoup trop. 
On appelle ça un manque de révélation spirituelle. Je veux être clair avec vous et le monde encore une fois. Il 
n'y a qu'un seul Nom dans tout le Ciel et sur toute la terre, et c'est le Seigneur Jésus-Christ. 
 
22:11 Amen. Le Seigneur Jésus-Christ! Un seul Nom! Un seul Nom. Amen. Amen. (Applaudissements) Gloire 
au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur. Et tout honneur, toute gloire, tout va au Seigneur Jésus-
Christ. Il a dit, tout ce qui existe, revient au Seigneur Jésus-Christ. Nous faisons tout en ce Nom. Pas William 
Marrion Branham. Seigneur Jésus-Christ. Il a dit, toute louange, tout honneur, toute gloire Lui revient. Amen? 
Mais combien important est ce Messager? Combien c'est important de dire son nom. Combien c'est important 
de faire en sorte que vous y croyiez. Combien c'est important de faire en sorte que l'Épouse de Jésus-Christ 
écoute ce Messager. Et de dire son nom et de le garder dans le Message. Qu'est-ce que Dieu Lui-même a dit au 
sujet de ce Messager? Lisons-le. Gloire au Nom du Seigneur! Amen. C'est tiré du Message en 1962, Pourquoi 
je suis contre les religions organisées.  
 
23:33 Et le message de cet ange, messager venu de Dieu, faisait écho de son Message sur la terre (cela sonnait 
si bien, il faisait écho de ce Message sur terre) «Sortez de Babylone! Sortez des organisations! Le Saint-Esprit 
aujourd'hui, (Écoutez ceci), la manifestation du Saint-Esprit est l'ange qui tente de ramener les gens à la 
Parole (Amen, gloire à Dieu) car le Saint-Esprit ne confirmera que la Parole. Il ne peut pas confirmer des 
dogmes, ils n'ont pas de vie. Il est la vie. Remarquez que l'âge de l'Église de Laodicée L'avait refusé, L'avait 
rejeté et L'avait mis dehors. (Amen? C'était à travers tous les Sceaux, il est descendu et il nous l'a dit, il a dit 
que dans ce dernier âge, ils L'ont mis à la porte, ils ont mis le Seigneur à la porte. Écoutez bien.) 
Remarquez, (excusez-moi), l'ange est le dernier messager avant la venue de Christ au chapitre 19 de 
l'Apocalypse. La Voix du messager! (Ouvrez vos oreilles spirituelles, laissez-moi vous le lire à nouveau. 
Écoutez.) Notez que cet ange est le dernier messager avant la venue de Christ au chapitre 19 de l'Apocalypse. 
La Voix du messager! (Il parle de la Voix de ce messager. D'accord?) Si nous remarquons, quand il a fait 
entendre sa Voix sur la terre, (ce messager du septième âge de l'Église)  il y avait une Voix qui faisait écho au 
Ciel. (Il a dit au) 4ème verset, si vous voulez le lire. D'accord, 4ème verset, chapitre 19 (Or, c'était la Voix de ce 
dernier messager.) 
 
Comme G le disait, me suivez-vous? OK. Ainsi la Voix de ce messager faisait écho dans le Ciel, selon 
Apocalypse au chapitre 19. Est-ce ce qu'il vient de dire? C'était la Voix de ce messager, gardez-le à l'esprit. 
 



25:45 Ainsi, combien  important ce messager était pour Dieu. Il a dit, Ce messager sur la terre était si favorable 
à Dieu au point que, quand il l'a prononcé sur la terre, Dieu en a fait écho au Ciel. Wooh! Wooh! Wooh! 
 
Gloire à Dieu! Ce que nous entendons fait écho dans le Ciel, par Dieu Lui-même! Oh! Gloire! Amen! Gloire au 
Nom… Gloire au Nom du Seigneur! Il semble que Dieu met un peu trop d'emphase sur cette Voix. Elle a fait 
écho, c'était si important que ce qu'il a dit sur la terre, Dieu en a fait écho dans le Ciel. Où a-t-il qu'Elle faisait 
écho de cela. Je ne fais que le lire. Il a dit que c'était au chapitre 19 de l'Apocalypse. Quel est ce 4e verset, 
traduit, qu'est-ce que ça veut dire?  
La Voix de Dieu parlant à Son peuple prédestiné, disant, "Sortez du milieu d'elle!" Amen. Prenons juste une 
seconde rapidement et lisons juste Apocalypse, vite. Cela a été un grand mystère. Gloire au Nom du Seigneur! 
J'en tremble. C’est… 
  
27:47 Le 19e chapitre de l'Apocalypse, il a dit, verset 4. Laissez-moi revenir lire ce qu'il vient de dire ici. Il dit, 
Si vous remarquez, il a fait entendre sa Voix sur la terre, et la Voix a fait écho dans le Ciel. Le 4e verset, si vous 
voulez le lire. Ainsi c'est le 4e verset. Il s'avance et dit: 

Et les vingt-quatre vieillards et les quatre êtres vivants se prosternèrent et adorèrent Dieu assis sur le 
trône, en disant: Amen! Alléluia!  
Et une voix sortit du trône, disant: Louez notre Dieu, vous tous ses serviteurs, vous qui le craignez, 
petits et grands!  
Et j'entendis comme une Voix d'une foule nombreuse, comme une Voix de grosses eaux, et comme une 
Voix de forts tonnerres, disant: Alléluia! Car le Seigneur notre Dieu tout puissant est entré dans son 
règne.  

 Gloire au Nom du Seigneur! 
Réjouissons-nous et soyons dans l'allégresse, et donnons-lui gloire; car les noces de l'agneau sont 
venues, et son épouse s'est préparée,  
et il lui a été donné de se revêtir d'un fin lin, éclatant, pur. Car le fin lin, ce sont les œuvres justes des 
saints.  
Et il me dit, (Le septième ange-messager) 
Heureux ceux qui sont appelés au festin des noces de l'agneau! Et il me dit: Ces paroles sont les 
véritables paroles de Dieu.  
Et je tombai à ses pieds pour l'adorer; mais il me dit: Garde-toi de le faire! Je suis ton compagnon de 
service, et celui de tes frères qui ont le témoignage (seulement un vase terrestre peut avoir ce 
témoignage) de Jésus-Christ. Adore Dieu. -Car le témoignage de Jésus est l'esprit de la prophétie. 
 
C'est ce qu'il a dit. Amen. L'avez-vous saisi? Ah! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du 
Seigneur. Vous pouvez vous asseoir. WOW!  
 
30:02 Ainsi il a répondu à cette question pour nous. C'est la Voix de ce messager qui a fait écho Là-haut, 
cette même Voix. Ok, juste un petit peu plus.  Je ne veux pas, comme Frère Branham dit, je ne veux pas 
vous étouffer avec celle-ci, mais, c'est ce que ce septième messager a dit. Soit que nous le croyions ou 
pas. C'est ce qu'il a dit en 1950. Les Dons et Appels sont sans Repentance. 
 
Cela me semble étrange de devoir dire ceci: "Croyez en moi."  Ce sont ses paroles. Maintenant, voici la 
mal compréhension. Il a dit, N'êtes-vous pas censés croire en Dieu? (C'est le prophète de Dieu qui parle. 
Si nous croyons que c'est le septième ange-messager, c'est lui qui parle. Il a dit:) Vous devez le croire. 
Vous devez croire Dieu et croire Christ, et croire au Saint-Esprit. Ensuite, après avoir cru à tous, Dieu 
veut que vous me croyiez.   
 
Amen! Amen! Gloire! Alléluia! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Ses paroles. 
Restez debout. Puis, il continue pour dire, écoutez ceci: 
31:45 Maintenant, je veux que vous me croyiez comme l'un d'eux.  Gloire! Je veux que vous me croyiez 
comme l'un d'eux.  Qui? Dieu, Christ et le Saint-Esprit. Oh! Nous croyons! Amen! Ainsi Dieu est Celui 



qui met l'emphase sur ce prophète-messager. Dieu est Celui qui a fait écho au Ciel de ce qu'il a dit ici sur 
la terre. Nous croyons que c'était Jésus-Christ Se révélant Lui-même au travers ce prophète. Nous 
n'adorons pas William Marrion Branham, William Branham n'est pas Jésus-Christ, mais il révèle Jésus-
Christ. Il a dit, tout ce qu'Adam a perdu au commencement, ça vous appartient maintenant. Il a dit dans 
Le lever du Soleil, il a dit que cette première semence est venue à maturité. Et il a dit que cette gerbe de 
blé était agitée devant le peuple. Qui était-ce? Qui était-ce? C'était ce messager qui est arrivé à pleine 
maturité et a dit, vous, c'est pour vous. C'est pour nous. Cela a été restauré. Dieu vivant dans un vase 
humain, dans un homme. C'est la seule manière qu'Il vous veut. Un peu plus loin là-dedans,  il revient et 
dit, mais nous sommes supposés aussi. Bon, j'en parlerai quand nous arriverons à cet autel du salut. Il a 
dit, j'en parlerai. Il a dit, mais pour l'instant, vous devez me croire. Vous devez croire ce que j'ai dit. 
 
 Donc, c'est la manière qu'il veut que vous veniez. Vous devez recevoir ces messagers avant de recevoir 
le Message. C'est entièrement Jésus-Christ! C'est entièrement le Seigneur Jésus-Christ. Amen. C'est la 
révélation spirituelle. Et si vous manquez cela, vous le manquez. Pour moi, c'est la Parole de Dieu pour 
notre jour. Aussi je veux être clair parce que c'est : "vous mettez trop d'emphase sur lui," je mets 
l'emphase sur Jésus-Christ. Cela Lui appartient entièrement. Mais vous devez venir au moyen du 
messager. Il n'y a pas d'autre manière. C'est lui qu'Il a envoyé à la fin des temps pour appeler une 
Épouse. Je veux le répéter, Il a fait écho au Ciel de ce qu'il a dit sur la terre. Il a dit, c'était cette Voix du 
chapitre 19 de l'Apocalypse. Ce messager avait tous les secrets. Et écoutez aujourd'hui. Ouvrez vos 
oreilles spirituelles. Qui était-ce? Des signes, des prophéties. Oh, gloire au Nom du Seigneur. Aimez-
vous le Seigneur Jésus de tout votre cœur? Amen. Croyez-vous ce Message de tout votre cœur? Amen. 
Applaudissons le Seigneur. Nous L'aimons simplement. Gloire au Nom du Seigneur. Inclinons 
simplement la tête, comme nous L'invitons à venir. Nous savons qu'Il est ici ce matin.   
 
35:10  Père, nous T'aimons tellement ce matin. Nous sommes si reconnaissants pour cette révélation. La 
révélation, c'est tout pour nous. C'est ce qui fait sortir une Épouse. Il y a un peu de mal compréhension, 
qu'ils ne veulent pas accepter le Message d'un seul homme. Ces gens ont un rôle, nous en avons tous un! 
Nous sommes tous l'Épouse de Jésus-Christ, mais c'est de pointer les gens à ce Message et ce messager. 
C'est ce que nous croyons de tout notre cœur.  
 
Nous voulons Te souhaiter la bienvenue ce matin Seigneur pour venir ouvrir nos pensées, notre cœur, 
notre être entier pour davantage de cette révélation. Parce que c'est cette révélation spirituelle qui va nous 
appeler au loin un jour. Il a dit, qu'en un instant, en un clin d'œil, nous serons partis d'ici. Merci, Seigneur!  
36:11 Nous avons beaucoup de requêtes de prière… 
37 :49 Il est le grand Je SUIS. Nous Te remercions Seigneur Jésus.  
 
(Psaume 28) 
Éternel! C’est à toi que je crie.  
Mon rocher! Ne reste pas sourd à ma voix,  
De peur que, si tu t’éloignes sans me répondre,  
Je ne sois semblable à ceux qui descendent dans la fosse.  
Écoute la voix de mes supplications, quand je crie à toi,  
Quand j’élève mes mains vers ton sanctuaire. 
Ne m’emporte pas avec les méchants et les hommes iniques,  
Qui parlent de paix à leur prochain et qui ont la malice dans le coeur. 
Rends-leur selon leurs œuvres et selon la malice de leurs actions,  
Rends-leur selon l’ouvrage de leurs mains;  
Donne-leur le salaire qu’ils méritent. 
Car ils ne sont pas attentifs aux œuvres de l’Éternel,  
À l’ouvrage de ses mains.  
Qu’il les renverse et ne les relève point! 
Béni soit l’Éternel! Car il exauce la voix de mes supplications.  



L’Éternel est ma force et mon bouclier;  
En lui mon coeur se confie, et je suis secouru;  
J’ai de l’allégresse dans le coeur,  
Et je le loue par mes chants.  
L’Éternel est la force de son peuple,  
Il est le rocher des délivrances de son oint.  
Sauve ton peuple et bénis ton héritage!  
Sois leur berger et leur soutien pour toujours! 

 


